

Satgas TMMMD ke-120 Kodim 0816/Sidoarjo Tanamkan Wawasan Kebangsaan dan Bela Negara kepada Anak-anak SD Penambangan

Achmad Sarjono - SIDOARJO.INDONESIAID.ID

May 31, 2024 - 17:53



SIDOARJO - Dalam rangka memperkuat rasa cinta tanah air dan semangat kebangsaan, Satuan Tugas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke-120 Kodim 0816/Sidoarjo menggelar kegiatan pemberian materi wawasan kebangsaan dan bela negara kepada siswa-siswi SD Penambangan di Balongbendo Kabupaten Sidoarjo. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Serka

Imam Khambali dan mendapat sambutan antusias dari para siswa. Jum'at, 31 Mei 2024.

Pada kesempatan tersebut, Serka Imam Khambali menjelaskan pentingnya menanamkan nilai-nilai kebangsaan sejak dini kepada anak-anak. "Membangun karakter generasi muda yang cinta tanah air adalah tugas kita bersama. Melalui kegiatan ini, kami berharap para siswa bisa memahami dan mengamalkan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari," ujarnya.

Materi yang disampaikan meliputi sejarah perjuangan bangsa Indonesia, pentingnya persatuan dan kesatuan, serta peran generasi muda dalam mempertahankan kedaulatan negara. Selain itu, anak-anak juga diajak untuk berpartisipasi aktif dalam berbagai permainan edukatif yang menyenangkan dan mendidik.

Kegiatan ini tidak hanya memberikan pengetahuan teoritis, tetapi juga mengajak siswa untuk mengaplikasikan nilai-nilai kebangsaan dalam tindakan nyata. "Kami ingin anak-anak tidak hanya mengetahui, tetapi juga merasakan dan mempraktikkan semangat kebangsaan dalam lingkungan sekolah dan keluarga mereka," tambah Serka Imam Khambali.

Para guru dan orang tua siswa sangat mengapresiasi inisiatif ini. Kepala Sekolah SD Penambangan, Bpk. Reko Handayani, S.Pd menyatakan bahwa kegiatan semacam ini sangat bermanfaat untuk membentuk karakter anak-anak. "Kami sangat berterima kasih kepada Satgas TMMD yang telah meluangkan waktu dan tenaga untuk berbagi ilmu dan pengalaman. Semoga kegiatan ini bisa terus berlanjut dan memberikan dampak positif bagi generasi muda kita," ungkapnya.

Dengan dilaksanakannya kegiatan ini, Satgas TMMD ke-120 Kodim 0816/Sidoarjo berharap dapat menanamkan rasa cinta tanah air yang kuat pada generasi penerus bangsa, serta mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat.